



厚小通信



学校教育目標

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- がんばりぬく子ども
- じょうぶな子ども

【1月の生活目標】3学期もメリハリをつけた生活をしよう

Tel64-3042 Fax64-3062

2学期の終了にあたって

校長 松村 浩良

本日、12月23日（金）で2学期が終了しました。約4ヶ月の期間、子供たちの姿を以下に紹介します。

- ・1年生：学習発表会で生き生きと練習に取り組んでいる姿
- ・2年生：生活科交流会で学習の成果を発揮している姿
- ・3年生：体育交流会で他校の児童と積極的に交流している姿
- ・4年生：人権教室で友達のよさを全体に伝えている姿
- ・5年生：道徳科の授業で他者の意見を理解し協議している姿
- ・6年生：おらいもタイムでリーダーシップを発揮している姿

上記全てにおいて、前向きな姿ばかりです。そこには「成長したい」という素晴らしい心が表現されています。

さて、12月2日（金）に道南うみ街信用金庫の高木支店長様による講話（キャリア教育）が行われました。以下の6年生児童の感想の一部を紹介いたします。

- ・うみ街信用金庫の仕事の目的を知ることができてよかったです。地域の役に立っているんだと感動しました。
- ・私も大人になって働くことになったら女性、男性関係なく自信をもつことが大事なんだと思いました。
- ・私の将来の夢は変わらないけれど、将来の役に立ちそうな話を聞かせてもらえてよかったです。
- ・支店長さんが「何度もくじけそうになった。」と言っていたので、自分もくじけそうになっても頑張ろうと思いました。
- ・支店長さんの働こうとした理由が家族（親）のためという事に感動しました。
- ・支店長になるまでにもものすごく努力した人だと思いました。

6年生の感想から、本校のキャリア教育の目標にある「自己及び他者への積極的関心の形成」「身の回りの仕事への関心・意欲の向上」「夢や希望、憧れる自己イメージの獲得」に通じるものがあります。

本校では今後もキャリア教育を推進することで、今、学んでいることが将来につながるという意識も高めていきたいと思っています。

さて、本日の終業式で私は全児童に以下の話をしました。（一部抜粋）

今日は12月23日、2学期最後の登校日です。

明日から25日間の冬休みがスタートします。ぜひ、時間割のある生活を送ってください。

例えば、起きる時刻と寝る時刻、学習時間やお手伝いの時間等、自分の立てた計画を意識してがんばりぬいてください。

学校教育目標に「がんばりぬく子供」があります。目標を立てて、見通しをもって、努力してください。

最後をお願いします。冬休みの期間中、事故には十分に気をつけてください。例えば、道路を歩いている時に車の事故に気をつけること、スキー場等での事故に気をつけることです。

1月18日の始業式に元気な姿で会えることを楽しみにしています。

ぜひ、ご家庭でもお子様の努力している姿を称賛していただければと思います。また、安全確保も併せてお願いいたします。

結びになりますが、今学期、保護者や地域の皆様のご支援とご協力により、本校の教育活動を推進することができ、感謝申し上げます。3学期も本校教育目標実現のために努めていく所存です。今後ともよろしくお願いいたします。

令和4年度 全国学力・学習状況調査の結果について

令和4年度全国学力・学習状況調査における本校6年生の分析結果を下記の通りお知らせいたします。本校では、今回の調査結果で明らかになった課題等について改善できるように努めて参ります。

1 教科に関する調査について

(1) 成果

- ・国語、算数、理科の正答率が全国平均を大きく上回っている。

(2) 課題

- ・「条件に応じて書くこと」、「相手に伝わるように書くこと」、「推敲すること」に課題がみられる。

(3) 授業改善のポイント

- ・目的や意図に応じて、相手に伝わるように説明したり文章を書かせたりすることを意識した授業を行う。
- ・児童が「考えたい」「聞きたい」「話したい」「生かしたい」と思える授業を行う。

2 生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査について

(1) 成果

- ・朝食をとる習慣が身についている。
- ・先生との関係は良好である。
- ・いじめに対する正しい認識をもっており、友達との関わりを大事にしている。
- ・地域の行事に進んで参加している。
- ・ICT機器に慣れ親しみ、十分に活用している。
- ・作文や作品作りに意欲的に取り組んだり、協働で学習活動に取り組んだりしている。
- ・学校での学習が、将来、社会へ出た時に役立つと考えている。

(2) 課題

- ・動画視聴の時間が長い。
- ・家庭学習の時間や読書の時間が短い。
- ・理科や科学技術に関する職業に就きたいと考えている子が少ない。

(3) 生活習慣や学習環境改善のポイント

- ・情報モラルの授業を実施する。
- ・家庭学習強調週間と読書週間を設定する。
- ・外部講師によるキャリア教育を推進する。



【お知らせ】

病気療養中の嶋中理恵教諭ですが、12月31日をもって、退職することとなりましたので、お知らせいたします。

思いやりの心を育てる人権教室

11月17日(木)、18日(金)に1～4年生を対象に人権教室が行われ、以下のことについて学習しました。

- ・いじめのない楽しい学校生活を送るためにはどうすればよいか
- ・思いやりの心や優しい気持ちを育むこと
- ・自らの不用意な言葉や言動が同級生を傷つけてしまうこと
- ・傍観することもいじめにつながる
- ・自分の人権を守ることと同じように他人の人権も尊重すること



1月 主な行事予定

【1月の帰宅時刻】「午後4時半」です。

曜	日	曜日	数	行事など
	1	日		元旦 年始休日 学校閉庁日
	2	月		年始休日 学校閉庁日
	3	火		年始休日 学校閉庁日
	4	水		
	5	木		
	6	金		
	7	土		
	8	日		
	9	月		成人の日
	10	火		
	11	水		
	12	木		
	13	金		※今後の状況によりましては変更になることがあります。
	14	土		
	15	日		
	16	月		
	17	火		学習会 職員会議
B3	18	水	×	3学期始業式 二計測(6年)
B3	19	木	×	二計測(1年、4年)
	20	金	○	二計測(2年、3年) スキー学習(高学年)
	21	土		
	22	日		
B	23	月	○	二計測(5年) 放課後サポート ALT
	24	火	○	
ク	25	水	○	スキー学習(低学年) クラブ
	26	木	○	
	27	金	○	スキー学習(中学年)
	28	土		
	29	日		
B	30	月	○	スキー学習(高学年) 放課後サポート(低学年・中学年) ALT
B5	31	火	○	おらいもタイム

【いじめの認知について】

2学期にいじめに対する意識アンケートを実施したところ、いじめの認知に至る事例はありませんでした。今後もご家庭でご心配なことがございましたら、学校にお問い合わせください。

【学校閉庁日について】

12月29日(木)～1月3日(火)は学校閉庁日です。この期間、緊急連絡が必要な場合は厚沢部町役場(役場警備員)電話番号 代表64-3311までお願いします。